

MTT inaugura nuevo servicio de transporte gratuito para liceo Alonso de Ercilla y Zúñiga

El bus escolar comenzó a operar el pasado 12 de agosto y traslada a 188 estudiantes de la comuna para contribuir a una mayor conectividad y apoyo del desarrollo escolar de quienes habitan en zonas alejadas.

188 estudiantes de sectores rurales de Ercilla podrán llegar hasta su liceo en transporte escolar gratuito, gracias al subsidio del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT), a través de la División de Transporte Público Regional (DTPR), una iniciativa que busca garantizar el desarrollo educativo de aquellos que residen en zonas aisladas de la región de La Araucanía.

La seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Mary Valdebenito Tapia, llegó hasta el Liceo Alonso de Ercilla y Zúñiga para inaugurar oficialmente el bus escolar, además de conocer la experiencia de los estudiantes beneficiados y sus familias.

En la ocasión, la secre-

taria regional ministerial destacó que “nos sentimos sumamente orgullosos de trabajar en el Gobierno del Presidente Boric, porque estamos haciendo justicia social al garantizar el acceso a la educación a través del transporte”.

En tanto, el alcalde de Ercilla, Valentín Vidal, sostuvo que “estamos feliz con estos recursos que llegan a través del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones para el Liceo Alonso de Ercilla, el cual ha sido beneficiado este año, el próximo y el que continúa. Queremos sumar más colegios para que nuestros apoderados tengan la certeza de que los alumnos contarán con transporte escolar”.

Adicionalmente, el director del Liceo Alonso de Er-



cilla y Zúñiga, Harry Arriagada, explicó que “detrás de estos 188 niños, hay más de 500 personas, hay apoderados, familias, que participan activamente de la educación de los estudiantes, ellos también son beneficiarios de estos recorridos. Hoy vemos que las familias tienen una preocupación menos de cómo su hijo llega al colegio, entendiendo

que hay distancias sobre los 18 kilómetros, el impacto es totalmente positivo”.

Este servicio, identificado como CTE2219 y CTE 2220, se enmarca en el proceso de licitación de transporte público escolar liderado por el MTT, que este año beneficia a más de 10 mil alumnos gracias a 129 contratos a nivel regional.

El contrato cuenta con

un subsidio mensual de 14 millones 920 mil de pesos, otorgados por el ministerio, permitiendo que 188 estudiantes cuenten con un transporte escolar. Este respaldo financiero busca facilitar el acceso a la educación y mejorar la calidad de vida de los estudiantes que habitan en áreas rurales y comunidades mapuche.